

### ビジネスマナー講座が開催されました



12月17日(木)のLHRの時間に、2学年では「ビジネスマナー講座(スーツ着こなし講座)」が開催されました。この講座は、次年度に進路活動を控えた2年生の生徒が、スーツについての知識を身につけるとともに、正しいスーツの選び方と着用の仕方を身につけることを目的として毎年開催されています。今年度は、株式会社AOKIの吉村英樹さんら5人の方々を講師にお招き

し開かれました。最初に全体説明を受け、その後、男子と女子に別れて講習を受けました。内容としては、就職試験の際の注意、スーツのルール講座、ネクタイの結び方等でした。全体説明では、「人の第一印象は約6秒で決まる。その内、約6割は外見や見た目の印象で決まってしまう」との説明がありました。進路活動に向け、生徒たちは気持ちを引き締めて話に耳を傾けてい

ました。最後に男子はネクタイの結び方を習いました。今回は簡単に結べる方法についての実演があり、ネクタイを持参した生徒たちは悪戦苦闘しながらチャレンジしていました。今回の講習を経て、進路活動に向け気持ちを新たにしたことと思います。未来の夢が実現するよう、私たちも応援したいと思います。(みのしんパワー「前進する力」)



## お金の使い方を勉強しました!

新年が明けた1月6日(水)、1・2年生が実力テストを受けている時間に3・4年生は「高校生のための『お金の授業』」を受けました。長野県労働金庫伊那支店伊北出張所から3名を講師にお迎えし、約1時間20分、社会人として必要な「お金」に関する知識を学びました。講師の先生によるコントやDVDの視聴などもあり、大変わかりやすく講義をしていただきました。DVDでは、



クーリングオフをはじめ売買契約を解除する方法や、ワンクリック詐欺などの悪徳商法への対処法などが解説されました。その他の講義では、トラブルに遭わないためのポイントや、今後の生活で必要となる、社会人として知っておいて欲しい収入や支出、ローンなどのお金の流れについて学び

ました。最後に、お金を貯めるコツとして、『収入一貯蓄=生活費』という式に則った生活がよいというお話があり、生徒には実感が湧かなかったかも知れませんが、私の心には響きました。(みのしんパワー「前進する力」)

# 授業 スケッチ 🦨

### ~3年選択「生活美術」~

授業スケッチ、今回は3年生の選択講座「生活美術」にお邪魔しました。この講座では現在、「合板で椅子をつくろう!」という課題で生徒たちは制作活動に取り組んでいました。オリジナルの椅子をつくるために、まず構想を練ってから段ボールで試作品をつくり、その後図面を書いて模型を製作し、最後に本制作に取り組むという、かなり本格的な工程を経て完成を目指します。この日は、合板に寸法を描く作業をしている生徒が多く、早い生徒はパーツの切断に取りかかっている生徒もいました。合板に寸法を描いていた生徒は、「図面どおりに板に線を描くのが難しい」と話していました。またパーツの切断をしていた女子は、合板を図面に沿って真っ直ぐに切るのに苦労していました。担当の三澤正博教諭は、「この授業を通して、主体性はもちろん行動する力、困難に直面しても諦めずに粘り強く取り組み、作品を完成させることでものづくりの喜びと達成感を味あわせたい」と述べてくれました。卒業を控えた3年生、思い出に残る作品がつくれるといいですね。(みのしんパワー「協働する力」「考え抜く力」)







#### **資格進修高校ホームページ**

http://www.nagano-c.ed.jp/minowa/ 箕輪進修高校の情報が満載。せてご覧ください。 学校に対するご意見・ご要望は、トップページの 同い合わせメールに送信してください。

